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دمة كمعيار للنجاح في تعليم اللغة، لأنها ما تستخدم طريقة التعليم المستخ كثيرا
 تعليم طرق على التعرف إلى الدراسة هذه . هدفتالطريقة التي تحدد محتوى وطريقة تعليم اللغة

 لتعليم قسم في العربية اللغة تعليم محاضروا قبل من المستخدمة وعناصرها المختلفة العربية اللغة
 .العربية اللغة

ب جمع البيانات و أسل. ام مدخل نظرية مؤرضةطريقة البحث نوعية باستخد
، المفتوح الترقينجمع البيانات، المستخدم الملاحظة والمقابلة. ثم تحليل البيانات المستخدم يعني 

 .الترقين الإنتقائي ،الترقين المحوري

 قائطر )ثمانية(  8العربية هي  قسم تعليم اللغة في  االتي يطبقها محاضرو  عليمق التائطر 
سمعية ، طريقة اللبصريةا سمعيةالترجمة، الطريقة المباشرة، طريقة الو  القواعد طريقة هي: ،تعليم

لذلك . لإنتقائية، طريقة القراءة، والطريقة استظهروالا اكة، طريقة المحيةلاتص، طريقة الاالشفوية
بتطبيق كما .  وهي: الطريقة المباشرة ااضرو محيستخدمها  ما غلبا  المختلفة التي  عليمق التائمن طر 

د(. ومع ع)ثلاثة( عناصر لغوية )الأصوات، المفردات، القوا ٣العربية قسم تعليم اللغة في  ااضرو مح
وبالتالي، فإنه يتوافق  .فرداتالمهي:  اضروامح عناصر اللغة التي غالبا  ما يستخدمهاذلك، فإن 

 . ةمع البيانات التي وجدها الباحث
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The teaching method used is often used as a benchmark for success in 

language teaching, because that method determines the content and method of language 

teaching. This study aims to determine the various methods of teaching Arabic and its 

elements used by Arabic Language Education Lecturers in the Arabic Language 

Education Study Program. 

This research uses qualitative methods with a grounded theory approach. Data 

collection techniques: observation and interview. Analysis techniques with data 

collection, open coding, axial coding and selective coding. 

The Arabic Language Education Lecturers have applied 8 (eight) teaching 

methods, namely: Grammar-Translation Method, Direct Method, Audiolingual Method, 

Audiovisual Method, Communicative Method, Mimicry-Memorization Method, Reading 

Method, and Electic Method. So that of the various teaching methods most often used by 

lecturers, namely: Direct Method. And lecturers in the Arabic Language Education Study 

Program have also applied 3 (three) language elements, he is: voice, vocabulary, 

grammar. However, the elements of language that are often used by lecturers are 

vocabulary. Thus, it is in accordance with the data found by researchers.  
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Metode pengajaran yang digunakan seringkali dijadikan tolak ukur 

keberhasilan dalam sebuah pengajaran bahasa, karena metode itulah yang menentukan isi 

dan cara pengajaran bahasa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui beragam macam 

metode pengajaran bahasa arab dan unsur-unsurnya yang digunakan Dosen Pendidikan 

Bahasa Arab di Program Studi Pendidikan Bahasa Arab. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan grounded 

theory. Teknik pengumpulan data: observasi dan wawancara. Teknik analisis data dengan 

koding terbuka, koding aksial dan koding selektif. 

Adapun Dosen Pendidikan Bahasa Arab sudah menerapkan 8 (delapan) 

metode pengajaran, yaitu: Metode Tata Bahasa-Terjemah, Metode Langsung, Metode 

Dengar-Ucap, Metode Dengar-Lihat, Metode Komunikatif, Metode Menirukan-

Menghafal, Metode Membaca, dan Metode Campuran. Sehingga dari beragam metode 

pengajaran tersebut yang paling sering digunakan Dosen, yaitu: Metode Langsung 

(Direct Method/Thariqah Al-Mubasyirah. Dan Dosen Pendidikan Bahasa Arab juga telah 

menerapkan 3 (tiga) unsur-unsur bahasa yaitu: tata bunyi, kosa kata dan kaidah bahasa. 

Namun, unsur-unsur bahasa yang sering digunakan oleh dosen adalah kosa kata. Dengan 

demikian, hal tersebut sesuai dengan data yang ditemukan peneliti.  

  

 


